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大家好，如果您还对我国股市的未来走向不太了解，没有关系，今天就由本站为大
家分享我国股市的未来走向的知识，包括中国股市的未来走向的问题都会给大家分
析到，还望可以解决大家的问题，下面我们就开始吧！

本文目录

1. 专家们说中国股市将进入牛市上证很有可能超12000点是真吗？
2. 中国股市沪指在未来几个月会涨到3600点吗？
3. 如何看待近期股市走向？
4. 展望中国股市未来5年，现在处于什么区间？

专家们说中国股市将进入牛市上证很有可能超12000点是真吗？

中国的专家太多了，尤其股市专家特多。股市将进入牛市，这几乎谁都知道，无须
专家们来啰嗦。没想到专家们特立独行，又整出个上证要超过12000点，简直可笑
！

A股目前的状况，上证12000点，可能吗？痴人所梦！如果可能，至少十年内看不
到。

有些所谓的专家，看到美股20000多点，就炮制出沪指超12000点的观点，以此来
吸引市场的眼球，获取点击率和关注。只要了解A股的，都知道这是不可能的，至
少短期内是看不到。说稍微远一点，这轮牛市也难以达到。除非这轮牛市是长牛，
连续十年以上的长牛。

不说别的，A股上证指数近十年来依旧在3000点附近徘徊。近两天才接连突破310
0点、3200点、3300点。为什么？其中最大的问题是A股投机氛围太浓。

市场里大家都喜欢投机，主力拉一波，赚了钱就走。留下散户在山岗上站岗，不得
不待在股市，因为要解套。

A股价值投资的太少，短线投机的太多，市场很难留住资金。

没有资金的持续买入，指数不可能持续上行。

其次是制度的问题。A股是T+1交易制度，今天买入，明天才能卖出，这在一定程
度上限制了流动性。限制涨幅是10%和5%，这也便演绎了涨停板、连续一字涨停
等具有中国特色的股市风景。牛市来了一哄而上，牛市结束做鸟兽散。牛短熊长，
伤了很多股民的心。牛市一来就猛涨，就像最近，一天涨幅5.71%，涨了一百多点
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，像疯了的牛一般。这是很难持续的，你说每天一百多点，能涨多久？

再来说，为何有一段时间市场内量能萎缩厉害？因为很多聪明资金在场外观望，不
肯入场。有行情就进来赚点钱，没行情就将资金撤出股市。

外国的成熟市场，都是实行T+0，没有限制，买卖自由，涨跌顺应自然。因而价值
投资的多，投机的少，于是股指逐波而上，走出慢牛行情。

村里的领导已经意识到了这个问题，并逐步推出完善市场的策略。注册制的推行，
指数编制，T+0的探讨，都意图把A股推向成熟。

综上所述，上证指数要想上12000点，必须满足两个条件：

1、A股取消涨跌幅限制，实行T+0交易制度。

2、A股市场过渡到成熟市场，价值投资者的数量多过投机者的数量。

否则，上证指数超过12000点就是痴人说梦！

除非村长对我有意见，跟我对着干，硬是出利好政策，狂拉指数！那我无话可说，
就当我前面说的放了一个P！

中国股市沪指在未来几个月会涨到3600点吗？

咱们经济一直向好！

只要没有人为打压，股市正常向上的趋势就不会变！

3600点是可以突破的，还可以向上！

如何看待近期股市走向？

近期股市经历近4个月震荡，大部分退还了上半年的利润，部分追涨杀跌的亏了本
金。要不是外围稳起，不断出利好，靠近3050己不是新鲜事。因为很多股票跌回了
起动点。只是指数有茅台及小银行和平安等强撑，勉强撑了门面。造成的根本原因
，一是政策划定了3450作为今年的高压线，碰到3400区域立即调头，造成触电和
踩踏。越是时间拖久不突破，越是人心浮躁，科技反弹了，满屏吹嘘“科技牛”来
了，连跌四天，噤若寒蝉！随着有色期货上涨，场中资金高低切换，全屏“煤飞色
舞”今天一跌，又泄气的皮球。尾盘“酒和芯片”场内资金切换，又是酒见顶，芯
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片又“绝代双骄”！事实上是场内资金在箱体轮流切换，资金酝酿明年核心板块，
因为本周的重大事件，15国自贸协议，注册制，蓝筹T加零，三件事对我囯资本市
场的模式，发展带来深远的变革，对于场内主力不能形成共识，作为高压线的3450
，不会轻易突破！有效破3450，才有连续的挣钱效应！箱体震荡求共识期间，涨了
舍得卖，大跌敢于切入，否则左右耳光，充当韭菜是自己的一厢情愿的结果，近期
响应自贸协议“中字头”运输板块涨停，曾经风光无限的中国远洋.08年价高达60
多元，现在区区8元，多边贸易，一带一路将会提供远大的想象空间，怨不得别人
，更多的低估值中字头，都是几元，你看到了后面的价值吗？一支烟3到5元。少抽
一支烟，就可以买到一股“中字头票”。注册制强调价值，丅加零剑指蓝筹，政策
领会了吗？静等量变到质变，慢慢汇成共识，2个月之内将有一条核心主线浮出水
面，全面替代19年的大科技，或20年的大消费。波澜壮阔的起点就是3050点（不
一定回到），大家耐心点，相信囯运，拥抱机会！仅供参考！

展望中国股市未来5年，现在处于什么区间？

如果把中国股市的发展看成几个阶段，我认为1000点附近徘徊的时候是一个阶段
，之后1500点是一个阶段，然后是2000点是一个重要的底部阶段，到今天为止25
00点又成了重要的阶段。

从这个发展过程看，十几年时间虽然指数一直在3000点附近徘徊，而相对的底部
高点却是在不断的抬高过程，我估计未来5年有一个最起码的底线，那就是3000点
在目前看来的中枢位置，在未来会成为一个类似于1000点、2000点的底部。

中国股市为什么高点没有上移，而底部却在抬高呢?大概很多人没有想过这个问题
，底点不断的上移说明市场的估值是处于逐步抬升的底部，也说明上市公司的质量
日益提升，而高点不上移则是创新的企业太少，催促股价向上的核心逻辑还很欠缺
，这个需要类似更多的茅台类的科技公司去提升。

股市的上涨空间一定是靠创新类公司去引领的，而稳定在某一个区间使得市场不上
蹿下跳，关键还是大多数公司的盈利和估值基础的抬升，这是防止大起大落的根本
，目前在这方面我们的基础基本成熟了。

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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